

## EN AVANT MAUREPAS

### Du mouvement à Maurepas ?

Clap de fin définitif pour le cinéma comme nous l'avions annoncé l'an dernier. Après plus de 10 ans de faux espoirs, voilà une promesse électorale du maire qui s'envole ! On savait que ce cinéma n'était pas viable économiquement. Sûrement une bonne nouvelle pour les cinémas d'Elancourt et de Plaisir. Dommage pour les commerçants du village des loisirs qui se sont lancés dans une aventure autour d'un pôle cinéma qui disparaît. Dommage pour tous les arbres rasés au profit de ce « parking » squatté par les gens du voyage. Bref quel gâchis !

En même temps, le conseil municipal a été saisi d'un projet de refonte de Pariwest sur 30 ans... Que du verbiage inutile, que des grands mots, engagements écolos à la clef ! Pour y faire quoi ? Des immeubles de logements à la place des activités et des emplois ? Sans services publics comme les écoles ? Ces projets grandiloquents gâchent tout. Est-ce bien cela l'avenir de Maurepas ? Du béton... Un peu de verdure alibi ... Et Maurepas continue de prendre du retard sur les autres communes.

En parlant de gâchis, qu'attend-on pour rénover le stade du bout des clos ? Avec les JO de 2024, nombreuses sont les subventions proposées pour les structures sportives afin d'accueillir les délégations avant la compétition. Une si belle piste d'athlétisme, une des plus larges de l'agglo, mériterait d'en profiter !

Enfin, à la rubrique faits divers, la recrudescence d'actes de vandalisme – en particulier sur les voitures – sans que la police municipale ne réagisse ....

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)